



Los aeropuertos españoles de Aena registran cerca de 130 millones de pasajeros en la primera mitad de año, un 23,4% más que en 2022

- Este dato es un 1,2% superior al del mismo periodo de 2019, antes de la pandemia
- Los aeropuertos operaron en entre enero y junio 1.130.758 movimientos de aeronaves y se transportaron 507.543 toneladas de carga en toda la red
- En el mes de junio, se superaron los 26,5 millones de pasajeros, un 9% más que en 2022

12 de julio de 2023

Los aeropuertos de la red española de Aena han cerrado el primer semestre del año con cerca de 130 millones de pasajeros. En concreto, han sumado un total de 129.447.124 viajeros, cifra que representa un incremento del 23,4% con respecto al mismo periodo de 2022 y del 1,2% en comparación con 2019.

El número de operaciones registradas entre enero y junio fue de 1.130.758, un 10,5% más que en los seis primeros meses del año pasado y un 0,5% más que en 2019.

En cuanto a tráfico de mercancías, los aeropuertos de la red de Aena gestionaron 507.543 toneladas, un 2,8% más que en el primer semestre de 2022 y un 1,6% por encima del dato del mismo periodo de 2019.

Por lo que respecta a los datos del pasado mes de junio, los aeropuertos de la red de Aena registraron un total de 26.504.920 pasajeros, un 9% más que en el mismo mes de 2022 y un 2,8% menos que en 2019. La demanda de junio ha seguido siendo elevada, como demuestran los altos niveles de

ocupación, que han superado el 88%, por encima de los de 2019 y de los registrados en los primeros meses de este 2023, que rondan el 85%.

En el mes de junio, las compañías aéreas han desprogramado vuelos, algo más que en abril y mayo, mientras que en el mes de julio la programación es similar a la del mismo mes de 2019.

En junio se gestionaron 219.952 movimientos de aeronaves, lo que significa superar un 3,9% los datos de 2022 (un 2,6% menos que en 2019); y se movieron 83.051 toneladas de mercancía, un 3,7% más frente a junio del año pasado y un incremento del 7,4% con respecto a 2019.

Del total de viajeros registrados en junio, 26.443.843 correspondieron a pasajeros comerciales. De ellos, 18.142.980 viajaron en vuelos internacionales, un 10% más respecto a junio de 2022, mientras que lo hicieron en vuelos nacionales 8.300.863, un 6,9% más que en el mismo mes del año pasado.

Pasajeros

El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas registró el mayor número de pasajeros en el junio con 5.134.856, lo que representa un crecimiento del 13,1% frente a junio del pasado año.

Le siguen Josep Tarradellas Barcelona-El Prat, con 4.462.889 (+9,8% respecto a 2022); Palma de Mallorca, con 3.807.844 (+2,5%); Málaga-Costa del Sol, con 2.179.575 (+14,3%); Alicante-Elche Miguel Hernández, con 1.505.989 (+12%); Ibiza, con 1.196.904 (+3,8%) y Gran Canaria, con 988.845 pasajeros (+6,7%).

Operaciones

En cuanto al número de operaciones, el aeropuerto que registró más movimientos en junio fue Adolfo Suárez Madrid-Barajas, con un total de 32.618 (+6,5% respecto a 2022), seguido de Josep Tarradellas Barcelona-El Prat, con 28.264 vuelos (+6,1%); Palma de Mallorca, con 26.361 (-0,1%); Málaga-Costa del Sol, con 15.447 (+9,8%); Ibiza, con 10.599 (-1,4%); Gran Canaria, con 9.569 (+6,6%); y Alicante-Elche Miguel Hernández, con 9.454 aterrizajes y despegues, un 6,9% más respecto a junio de 2022.

Carga

En cuanto al tráfico de mercancías, el aeropuerto que registró mayor volumen de carga fue Adolfo Suárez Madrid-Barajas, con 51.363 toneladas, un 12,5% más con respecto al mismo mes de 2022. Le siguen los aeropuertos Josep Tarradellas Barcelona-El Prat, con 12.603 toneladas (-4,6% comparado con 2022); Vitoria, con 6.458 toneladas (-2,6%), y Zaragoza, que registró 5.922 toneladas (-22,4%).